



園田中だより

さとく・
うつくしく・
たくましく

No. 16

尼崎市立園田中学校

TEL 06-6491-0775

令和4年1月24日

(文責 澤嶋 伸)

園田中学校ホームページ : <http://www.ama-net.ed.jp/school/j20/>

大人と子どもの違い

大先輩の校長先生が、大人と子供の違いを分かりやすく教えてくださいました。

下の表は人の行動を4つに分類したものです。

		他 人	
		やってほしい	やってほしくない
自 分	やりたい	A	B
	やりたくない	C	D

A:自分もやりたい、他人もやってほしいと思うことです。Aをやれば自分も満足し周囲の人も喜びます。

D:自分もやりたくないし、他人もやってほしくないと思うことです。わざわざDをやる人はいないでしょう。

B:自分はやりたいけれど、他人はやってほしくないと思っていることです。その必要性を周囲に理解してもらうことができればAに近づけることができるかもしれませんが、無理にBをやれば周囲から我がままとし

か受け取られません。

C:自分はやりたくないが、周囲の人からはやってほしいという期待感が寄せられていることです。やるかやらないかまさに思案のしどころですが、Cをやるかやらないかで周囲から頼りにされるかが決まってしまうます。

私は、大人と子どもの違いは次のようなところにあると考えています。

- ① Aであれば、大人でも子どもでも喜んでやる。ただ、残念なことに、大人はAだけで生きていくことはできない。それを許されるのは子どもだけである。
- ② 子どもであれば、BをやりたがりCをやりたがらなかったとしても、周囲からある程度容認される。
- ③ 周囲の人は、その人が真の大人であるかどうかを、Cをどれだけ多く引き受けるかで判断する。



誰もが敬遠するような役割の中には、社会の基盤を支えている重要なものがあります。最近、誰もが「Cをやる必要がない」と考えてしまう社会風潮があるような気がしてなりません。しかし、これからの社会を支えていく皆さんには、自分が属する集団の中で敢えてCを引き受けなければならない時が必ず訪れます。皆さんには、その下ごしらえとして、毎日の生活の中にありふれているCを見つけ、一つずつ実行できるようになってほしいと思っています。

給食スタート

栄養バランスのとれた、温かく、おいしい給食がスタートしました。写真は1/18と1/20のメニューです。これから楽しみです。



生徒会長の認証式挨拶より

乾和功 生徒会長の挨拶の一部を紹介します。『令和4年度、生徒会執行部は「あたりまえ」をスローガンとして精一杯頑張っていきます。「あたりまえ」とは、「予冷で教室にいるように時間を守る」「ロッカーや傘などの身の回りの整理をする」「挨拶や授業態度を良くして授業を大切にすること」などです。あたりまえなことほど、大切なものは無いと思ったので、このスローガンにしました。文化活動発表会の裏方はもちろんのこと、朝のあいさつ運動などは、令和4年度の生徒会執行部が責任をもって、やり遂げます。皆さんに今年の生徒会執行部は頼りがいがあったなあと思ってもらえるように頑張るので、よろしくお願いします。』力強いメッセージを全校生に届けてくれました。

期待しています。みんなで盛り上げていきましょう。

すごいぞ!園中生!

女子バレーボール部

市長旗杯中学校バレーボール大会
女子の部
準優勝

